

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 24.05.2017

Baustellenlogistik – Rücksichtnahme auf die Anwohner

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, für die künftig in Bau befindlichen großen Bebauungspläne im 22. Stadtbezirk (Spatzenwinkel, Henschelstraße, Osterangerstraße, Dornier Süd) vor Baubeginn mit den Bauträgern verbindlich die Wegerouten für die Baustellenlogistik festzulegen. Falls es die Örtlichkeit erlaubt, sind hierbei besonders Routen festzulegen, die die Nachbarschaft/Anwohnerschaft am geringsten belasten.

Begründung:

Die oben genannten Bebauungspläne haben alle eine mehrjährige Bauzeit. Nachbarn und Anwohner an den Logistikrouten sind besonderen Belastungen ausgesetzt. Hier müssen im Sinne der Bürger nach Möglichkeit verträgliche Lösungen gefunden werden, bzw. die Möglichkeiten ausgeschöpft werden, um die Belastung möglichst gering zu halten.

Für den Antrag
Sebastian Kriesel
Johann Sauerer
Jürgen Umseher
Jürgen Schrader